

## Bhabinkamtibmas sampaikan himbauan kamtibmas jelang pilkada 2024 dalam Musyawarah Desa Khusus.

Panji Rahitno - [CIREBON.PUBLIKJABAR.COM](http://CIREBON.PUBLIKJABAR.COM)

Oct 25, 2024 - 10:44



KAB. CIREBON - Terciptanya kondusifitas butuh peran serta dan keterlibatan masyarakat, itulah yang disampaikan oleh Aiptu Asrofi selaku Bhabinkamtibmas Desa Babakan Losari Polsek Pabedilan saat hadir musyawarah desa khusus (Musdesus). Jum'at, 25/10/2024 Kegiatan musyawarah desa khusus ini telah dilakukan oleh pihak pemerintah desa Babakan Losari Kecamatan Pabedilan yang dipimpin langsung oleh Rohman selaku Kuwu dan dihadiri oleh BPD, para kadus serta ketua RT dan RW dalam menetapkan warga masyarakat yang akan

memerima Bantuan Langsung Tunai Dana Desa (BLTDD) tahap IV tahun 2024 ini. Adapun jumlah masyarakat yang nantinya akan menerima BLTDD sebanyak 90 Keluarga Penerima Manfaat (KPM) dalam Program Bantuan Sosial. Dalam kesempatan tersebut Aiptu Asrofi selaku Kanit Binmas Polsek Pabedilan Polresta Cirebon yang juga merupakan Bhabinkamtibmas selalu menyampaikan himbauan Jelang Pilkada 2024 agar tetap menjaga Kondusifitas, dimana terciptanya kondusifitas ini butuh peran serta masyarakat untuk membantu pihak Kepolisian dengan saling menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat, juga berperan aktif dalam memberikan informasi yang diduga akan menimbulkan konflik maupun kejahatan yang dapat mengganggu ketertiban umum. Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H melalui Acp Mulyadi, SH selaku Kapolsek bahwa peran serta Bhabinkamtibmas harusnya melekat dalam setiap kegiatan masyarakat yang ada didesa nya dengan tetap menjalin Soliditas baik dengan Babinsa maupun pihak pemerintah desa, hal ini sangat perlu sebagai upaya deteksi dini untuk kemudian dilakukan tindakan pre-emptif maupun prefentif jika benar apa yang telah didapat oleh masyarakat maupun diketahui sendiri oleh anggota Polri saat berada di wilayah desa binaannya, dengan demikian maka upaya pre-emptif sangatlah efisien disampaikan dalam setiap kegiatan yang bertujuan agar masyarakat juga bisa mengantisipasi terjadinya gangguan kamtibmas terlebih pada masa kampanye pilkada 2024 sekarang ini dengan harapan bahwa pilkada 2024 akan berjalan dengan aman dan damai atas peran serta masyarakat bersama-sama dengan Pihak Pemerintah Desa yang selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian dalam hak ini para Bhabinkamtibmas.